

Engagierte Mitglieder mit der Ewald-Kroth-Medaille geehrt

JAHRESABSCHLUSS Die ACK-Motorsportler setzten sich auch in diesem Jahr überregional in Szene.

BAD KÖTZTING. „Wir haben heute wieder einen guten Besuch“, stellte AC-Vorsitzender Stefan Dittrich bei der Jahresabschlussfeier fest. Nicht nur das: Er zog auch eine positive Bilanz über das Abschneiden der aktiven Motorsportler auf regionaler und überregionaler Ebene. Im Rahmen dieser Abschlussveranstaltung An drei Clubmitglieder übergab der AC-Boss in Würdigung „hervorragender Verdienste“ um den Motorsport die Ewald-Kroth-Medaille.

Die Jahresabschlussfeier des Automobilclubs fand im Clublokal Da Piero statt. „Wir haben uns heute getroffen, um die Geselligkeit zu pflegen, aber auch, um auf die Aktivitäten und motorsportlichen Erfolge zurückzublicken“, sagte Dittrich. Er hielt auch mit Dankesworten nicht zurück. Mit Hans Traurig und Max Zahorik stellte er zwei Vollblutmusiker vor, die mit einem unerschöpflichen Repertoire für Unterhaltung sorgten. Vereinswirtin Jolanta hatte ein hervorragendes italienisches Büfett vorbereitet.

Mehr als 100 Starter in Arnbruck

In seinem Rückblick erwähnte der Vorsitzende die Wanderung zur Kötztlinger Hütte, die Jahresversammlung mit Neuwahlen, die Säuberung des Paten-Wanderwegs K 4, die Teilnahme am Tag der Vereine in der Pflingstfestwoche und den Bürgerfest-Einsatz (Küche). In Zusammenarbeit mit der Grundschule wurde ein Fahrradtournee veranstaltet und an die Schulanfänger ADAC-Sicherheitswesten überreicht. Am 13. Oktober führte man mit mehr als 100 Startern den Automobilslalom in Arnbruck durch, knapp zwei Wochen später war Sportleiter Josef Haselsteiner samt Helferteam bei der Ausrichtung der Drei-Städte-Rallye im Einsatz. Am 21. Oktober war der



Vom Clubvorsitzenden Stefan Dittrich wurde an drei verdiente Clubmitglieder die Ewald-Kroth-Medaille in Silber und in Gold verliehen.



Die aktiven Motorsportler des Clubs durften durch Vorsitzenden Stefan Dittrich (l.) Zuwendungen entgegennehmen. Fotos: H. Fischer

mobile ADAC-Prüfdienst in der Pflingsttrittstadt. „Er sollte besser angenommen werden, damit Bad Kötzting mit dieser Aktion nicht fallengelassen wird“, sagte Dittrich.

Flugplatzslalom ist im Oktober

Der Vorsitzende gab Termine für das Jahr 2013 bekannt, wobei die 9. Bayerwald-Rallye Classic und der Flugplatzslalom im Oktober in Arnbruck auf dem Programm stehen. Die Wanderung zur Kötztlinger Hütte wird beibehalten.

Seinen Dank richtete Dittrich an die Vorstandskollegen und an die Helfer, ohne die es nicht möglich wäre, die

Veranstaltungen zu stemmen.

„Jedes Jahr vergibt der ADAC an Mitglieder, die sich durch hohe Einsatzbereitschaft für den Verein und den Motorsport hervorheben, die Ewald-Kroth-Medaille“, sagte Dittrich. Martin Mühlbauer erhielt die Medaille in Silber, Heinz Plötz und Tom Huber die Medaille in Gold.

Der Vorsitzende ging auf die Erfolge der Motorsportler ein. Dabei nannte er Joachim Schmid und Reinhard Fischer sowie die Oldtimerfahrer Dr. Mark Oberkötter und Robert Auzinger. Für ihren Einsatz bekamen diese Motorsportler eine Zuwendung von der Clubleitung. (ksm)